

口之津小学校 学校だより



希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和7年12月24日

7年度 第10号

校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」タイトルは、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から採用しました。口之津っ子の成長をお伝えしていきます。

自分とみんなの成長を確かめる

第2学期終業式

長かった2学期が終了しました。12月24日（水）に終業式を行いました。



2学期は、どの学年もふるさと学の実践が本格的になり、数多くのゲストティーチャーを招いた授業や校外学習が行われ、ふるさとを教材に人から学び、課題を追究する力や表現する力を伸ばしてきました。その中で一人で粘り強く取り組んだり、グループで協働したりする場面が数多くありました。また、「進んで読書」の取組が進められたことも2学期の大きな成果です。11月に行われた市教委学校訪問では、子どもたちの学習に向かう姿勢に評価をいただきました。

学校生活では、自主的なあいさつ運動への参加が、どの学年も習慣化しています。重点としていた「強い体と心」づくりは、フィットネスチャレンジや持久走、毎日の外遊びで取り組んだことで子どもたちの活力を感じる場面が多くありました。6年生は、最高学年としての役割を果たし、すべての活動で下級生の良きモデルとなっていました。このことが口之津っ子の姿づくりに大いに貢献していました。

2学期は、一人一人が個人の課題や全体の課題に対して、しっかりと取り組み成果を上げました。このことは、学年総まとめの3学期に必ずつながります。

冬休みに入ります。交通事故や不審者、インターネットでのトラブル等、安全に気を付けて過ごすことが、「楽しかった冬休みと言える」ことにつながります。保護者、地域の皆様、2学期の本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちが地域に帰ります。引き続き、見守りをお願いします。

自己記録への挑戦

持久走記録会

体育の授業で取り組んできた持久走の成果を確かめるため、11月27日（木）に持久走記録会を実施しました。

2年生から始まった記録会は、各学年ごとにスタートし、最後の6年生まで無事に記録会が実施できました。子どもたちは、友達と競いながら、自己記録の更新に挑戦しました。転倒などのアクシデントもありましたが、全員が真剣に取り組み、見事完走していました。やはり本番は、多くの人の声援があり、気合も入ることから自己記録の更新も多かったです。本日の終業式で表彰を行いました。



体育授業の内容として記録会を行っていますが、口之津っ子の「強い体と心」を育てるための意義ある教育活動です。この日のために一定の期間、持久走に取り組んできた子どもたちは、達成感や充実感をもつことができました。当日は数多くのご参観とご声援、ありがとうございました。

学校だより「希望の丘から」は、ホームページにも公開しています。

南島原市教育委員会のホームページ、または右のQRコードからどうぞ。



大切なものは目に見えない

7年度は、本校が南島原市から「人権の花」実施校に指定されていて、年度当初から6年生を中心に人権の花ひまわりを育ててきました。11月からは、人権教育強化月間として全校で人権教育を推進しました。その総括として人権集会を12月9日（火）に行いました。

人権集会では、市人権擁護委員連絡会の皆さんから「春一番」というお話を読み語りしていただきました。相手のことを考えた優しさが本物であることがメッセージでした。「大切なものは目に見えない」この言葉は、サンテグジュペリの「星の王子様」に出てくるキツネの言葉です。この言葉の前には次のようにあります。「ものは心で見る」いろいろとしてあげることは簡単だけど、本当にその人のためになっているか心の目をもつ、考える、行動することを学びました。

各学年の「なかよし宣言」を発表した後、全校で歌った「手をつなごう」の歌声が体育館中に響き渡り、心が温かくなりました。

集会終了後、市の市民生活部と人権擁護委員の皆さんのご協力で、メッセージカードを付けた風船を飛ばしました。青空に映えて上がっていく風船に、子どもたちの願いが乗っていきました。

1月の予定

1月

1月8日 第3学期始業式（給食あり）
13日 委員会活動
18日 家庭の日
19日 食育の日
20日 校内書初め展（～22日）
クラブ活動（3年見学）

22日 2年学級部会親子レク
27日 給食集会
代表委員会
29日 新入生入学説明会

新しい年を迎えることができることへの感謝

2学期の終わりと同時に令和7年も終わろうとしています。今年も様々な災害や事件・事故が起きました。子どもたちと先生方、保護者、地域の皆様が、元気で新しい年を迎えることができるという、至極普通だけど、とてもありがたいことに感謝します。

本年も口之津小の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

令和8年が、皆様にとってさらに幸せな1年となりますように。

良い年をお迎えください
口之津っ子も みんなでがんばります！

